



Lesedauer: **3 Minuten**

11. November 2022 | Infoveranstaltung

INFOABENDE ZUM GLASFASERAUSBAU DER LEONET IN DEGGENDORF

Teisnach / Deggen Dorf, 11. November 2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird sechs Gemeindeteile der Großen Kreisstadt Deggen Dorf mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Am 15., 17. und 23. November lädt LEONET jeweils ab 19 Uhr alle interessierten Bürger: innen zu Infoabenden ein.

Insgesamt könnten über 2.000 Haushalte und rund 200 Gewerbe gigabitfähiges Internet in den Gemeindeteilen Fischerdorf, Rettenbach, Natternberg, Deggenau, Seebach und Oberdorf erhalten. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein – auf Wunsch auch mehr. Der Baubeginn in Natternberg ist noch für dieses Jahr geplant. Die Fertigstellung des Gesamtprojektes ist für Ende 2024 vorgesehen. Das Netz der LEONET wird auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir sind an nachhaltiger Versorgung der sechs Deggen Dorfer Ortsteile samt rascher Umsetzung interessiert“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET zu den Plänen. Die LEONET will eigenwirtschaftlich ausbauen. Das bedeutet: das Vorhaben kommt ohne Förderprogramme oder Steuergelder aus.

Die Eigentümer: innen erhalten den Hausanschluss kostenlos, wenn sie mit der LEONET GmbH einen Telefonie- und Internetvertrag unterzeichnen. Andernfalls kostet der Glasfaser-Hausanschluss 499 Euro.

Ausführlich wird LEONET innerhalb der drei Infoveranstaltungen die Pläne zum Glasfaserausbau präsentieren: am 15.11. für Fischerdorf im Clubheim (Unterer Sommerfeldweg 7), am 17.11. für Natternberg sowie Rettenbach im Hotel Burgwirt (Deggen Dorfer Straße 7) und am 23.11. für Deggenau, Seebach und Oberdorf im Hotel Zwickl (Schwarzacher Straße 3). Beginn ist jeweils um 19 Uhr. Die LEONET startet damit eine dreimonatige Vorvermarktung. Dabei informieren und beraten LEONET-Mitarbeiter: innen persönlich an der jeweiligen

Wohnadresse.

Die LEONET verfügt bereits in mehreren Deggendorfer Gemeindeteilen über Glasfaser basierte Netze.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
